
平成２５年度 １月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２６年１月１６日（木） 

◎開催日時  平成２６年１月３１日（金） 午後０時５９分～午後３時０３分 

                        

◎場   所  伊那市役所 第二委員会室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  久保村教育長、酒井学校教育課長、森田生涯学習課長、小松高遠長谷教育 

振興課長、高松スポーツ振興課スポーツ推進係長、北原指導主事、 

北原教育総務係長 

 

１ 開  会（学校教育課長） 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（平澤委員） 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

   ・資料に基づき教育長説明 

   ・委員長から、高校駅伝の企業ボランティアの内容について質問があり、スポーツ振興

係長から、交通誘導のボランティアとして協力していただいているとの説明があった。 

 

 第２ 議案 

  議案第１号 伊那市考古資料館条例施行規則の廃止について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   ・委員長が諮ったところ提案のとおり承認された。 

   

第３ 報告事項 

（１）卒業式及び入学式の日程について       

・資料に基づき学校教育課長説明      

   ・事務局が提案した日程のとおり確認された。 

                  

(２) 学校給食費について  

・資料に基づき学校教育課長説明    

    （質疑なし） 

 

（３）携帯電話とインターネットについてのアンケート結果について      



・資料に基づき学校教育課長説明 

   ・委員から、教育資材として情報端末使用を勧める業者もある。家庭への働きかけを具

体的にわかりやすい方法で行う必要があるとの提案があった。 

   ・委員長から、この問題を深刻に受け止めて、学期末の懇談会で保護者と情報交換を行

い、個別指導に力を注いでほしいとの提案があった。 

   ・教育長から、来年度タブレット端末を導入する予定であり、その際に家庭での情報機

器の扱いについての指導を徹底すると同時に、個別の指導にも力を入れていきたいと

の説明があった。 

 

（４）長野県中学生期のスポーツ活動指針（素案）について      

・資料に基づき学校教育課長説明 

   ・委員から、一律に方向を決めるのではなく、自分たちで責任を持って判断できる方向 

  に持っていってほしいとの要望があった。 

   ・委員から、スポーツの意味合いが違う方向に行ってしまうことのないよう、現場サイ

ドの裁量を設けてほしいとの要望があった。 

   ・委員長から、一律に決めるのではなく、地域性を配慮した部活動の指針にしてほしい

との要望があった。また、県の指針が示されたところで、市教育委員会として部活動

の在り方を明らかにしていきたいとの提案があった。 

 

（５）長野県いじめ防止基本方針について      

・資料に基づき学校教育課長説明 

   ・学校教育課長から、２月の定例教育委員会に伊那市のいじめ基本方針の素案を示した

いとの説明があった。 

   ・委員長から、現在のシステムの充実を図ることを大事にしてほしいとの提案があった。 

 

（６）市指定文化財七面堂（長谷非持山）保存修理工事について      

・資料に基づき生涯学習課長から説明 

   ・委員長から、修理工事を来年度に延期した理由の具体的な中身について質問があり、

高遠長谷教育振興課長から、消費税増税がらみで年度内工事の受注件数が増加してい

ることから、業者側で年度内での完成は困難との話があったとの説明があった。 

 

（７）春の高校伊那駅伝招待校について      

・資料に基づきスポーツ振興係長説明 

   ・委員長から、県内の優秀校は招待校にはならないのかとの質問があり、スポーツ振興

係長から、この大会は県の新人高校駅伝競技大会の位置づけを兼ねているため、招待

校扱いにはならないとの説明があった。 

 

（８）地域スポーツとトップスポーツの好循環推進プロジェクト事業について       

・資料に基づきスポーツ振興係長説明  



   ・委員長から、コーディネーターは実際の授業に入ってくるのかとの質問があり、スポ

ーツ振興係長から、教員と一緒に授業を行うことになるとの説明があった。 

 

（９）長野県市町村対抗駅伝競走大会に係る選考会の開催について      

・資料に基づきスポーツ振興係長説明 

   ・委員長から、選考会への参加者数について質問があり、スポーツ振興係長から、昨年

は、小学生９名、中学生１６名の参加があったとの説明があった。 

 

（10）体育施設等設置及び廃止に係る条例改正について      

・資料に基づきスポーツ振興係長説明 

   ・委員長から、利用料金の設定基準について質問があり、スポーツ振興係長から、市内

の同規模体育施設と同じ料金設定としたとの説明があった。 

 

（11）共催・後援について       

・資料に基づき学校教育課長説明 

（質疑なし） 

                                

(12)【非公開】学校事故速報について                   

(13)【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について         

(14)【非公開】いじめに関する実態調査について                   

・資料に基づき指導主事説明 

 

 (９) その他 

①学校給食作業部会の進め方について                               

②市長との懇談について                 

・資料に基づき学校教育課長説明 

  

５ その他 

（１）２月の日程について 

（２) ３月の主な日程について 

  ・一般質問答弁書打合せ  ３月 ６日（木） 午後２時００分 

・臨時教育委員会        〃     午後５時３０分  

・小中学校卒業式    ３月１５日（土）・１７日（月）・１８日（火）・１９日（水） 

・東部中改築工事竣工式  ３月２７日（木） 午前１０時３０分 

・３月定例教育委員会      〃     午後１時００分 

・退任校長人事通知書交付、転退任校長あいさつ等 ３月３１日（月）午前１０時２０分 

・学校教育課長説明 

 

６ 閉  会（委員長） 


